



Alternativantrag

der Fraktion der SPD

zu „Irreguläre Migration entschlossen eindämmen“ (Drucksache 20/2463)

Die Ausländerbehörden wirksam unterstützen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag ist sich bewusst, dass die deutlich verstärkten Maßnahmen zur Durchsetzung der Ausreisepflicht vor allem die Kreise und kreisfreien Städte vor erhebliche Herausforderungen stellen, denen sie weder mit dem vorhandenen Personal, noch mit den bestehenden Organisationsstrukturen der Ausländerbehörden kurzfristig begegnen können.

Der Landtag fordert die Landesregierung deshalb auf, im Einvernehmen mit den kommunalen Landesverbänden eine zentrale Organisation für das Rückführungsmanagement in Schleswig-Holstein zu schaffen.

Serpil Midyatli
und Fraktion